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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
seit Ende 2021 ist nun der Ratskeller im Magdeburger Rathaus geschlossen. Im Sommer 2022 
kaufte die Stadt das Mobiliar und die Küche. Im Januar 2023 wurden Sie in der Volksstimme 
zitiert: „Es gibt jetzt ernsthafte abschließende Verhandlungen mit einem Interessenten.“ 
 
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 
 
1. Gibt es derzeit Interessenten am Ratskeller? Wenn ja, in welchem Stadium befinden 

sich die Verhandlungen?  
2. In welchem Zustand ist das Mobiliar und die Küche? Findet eine regelmäßige Pflege 

zur Erhaltung statt?  
 
 
Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Wigbert Schwenke  
Fraktionsvorsitzender CDU-Ratsfraktion 
 
  
 
 
 
 


